
［花壇整備事業］ 

 

公民館が新しい花でいっぱいになりました！！ 

   公民館利用団体協議会の皆さんが中心となり、５月３０日と６月４日に 

花壇を植え替えました。暑い中、お疲れ様でした。 

これからお花もどんどん咲いてきますので、地域の皆さんも 

ぜひ見に来てください！！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


